

# 高鍋ロータリークラブ

# 会報



会長 野添 勝久  
 副会長 中武 功見  
 幹事 石田 喜克  
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30  
 例会場 ホテル泉屋 2F  
 事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4  
 ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

## 第 2251 回 令和 5 年 5 月 25 日プログラム

- |               |           |
|---------------|-----------|
| 1. 点 鐘        | 7. BOX披露  |
| 2. ロータリーソング   | 8. 委員会報告  |
| それこそロータリー     | 9. 明倫賞授与式 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 会員卓話  |
| 4. 会長の時間      | 11. 点 鐘   |
| 5. 幹事報告       |           |
| 6. 出席報告       |           |

## 高鍋ロータリークラブテーマ

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』

第 2730 地区ガバナー 山ノ内 文治  
 中部グループガバナー補佐 藤本 範行  
 RI 会長テーマ 『想像してください。

私たちがベストを尽くせる世界を。』

第 2730 地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ  
 多様性あるロータリークラブの実現に』

5月の月間テーマ

青少年奉仕月間

## 本日の例会案内

- \*明倫賞授与式—社会福祉協議会「まちなかコラボ」
- \*会員卓話—甲斐宏昌君
- \*例会終了後プログラム委員会

## 次週例会案内; 6月1日 (第2252回)

- \*月初めのセレモニー
- \*雑誌紹介
- \*RYLA 報告—藤田依里様
- \*米山ランチBOX

## 第 2250 回 例会内容 (5/18)

### 口会長の時間

皆さんこんにちは。

本日の記念日は、国際親善デー。先週もお話ししました大津事件をきっかけに第1回平和会議がオランダ・ハーグで開催されたことに因んで記念日が設けられており、国際デーのひとつとなっています。現在、ロシアには1917年ニコライ

2世が革命勢力の圧力を受け退位して以降、皇帝が居ない状態です。だから今ウラジミロビッチ・プーチンが【裸の王様】状態で世界中を混乱させているのですよ。それにしてもニコライ2世の優しい人間性がよくわかります。

語呂合わせは5, 10, 8で言葉の日。18リットル缶(1斗缶)ドラム缶の規格が統一以前、5ガロン缶と呼ばれていたことに因んで全国18リットル缶工業組合連合会が5月18日に記念日を制定しています。他にサロンパス製造売の久光製薬が(5)凝りを(1)い(8)やす。ベビーブームの日これは(5)子が(1)いっ(8)ばい。第3次ベビーブームプロジェクト推進委員会が

### 会長 野添 勝久 君



制定。まだまだあるけどこれで止めます。

12日に8名、13日に3名総勢11名で米沢上杉ロータリークラブ60周年記念祝賀会に行ってきました。12日は噂のふる山で佐治さんの持込牛刺しや、高野さん手釣りの魚、ふる山自慢のすき焼きや、名酒の数々をお腹一杯ご馳走になりました。途中、石田幹事から誘われお茶屋桑名園本店の井上様の店内を見せて頂きました。良くできたお店で大変勉強になりました。翌日、私と長濱国際奉仕委員長は藤本先生に誘われ、余目RCの上野会長と大滝ガバナー補佐の案内で水没林を午前中視察、午後の60周年記念式典と祝賀会は凄かったです。記念公演はロス五輪の金メダリスト、元巨人軍左腕投手の宮本和智氏でした。記念式典にはかなり時間を費やして計画をされたとお聞きしました。参加人員は300人超で厳かに式が進む中、祝賀会に入ると我々のテーブルのホストはふる山親方がついてくれました。北島三郎のど派手な祭りの歌に合わせて米沢上杉RCパストガバナーの酒井彰さんが神輿に載っての登場。会場内の練り歩きに圧倒されました。2次会3次会と案内頂き、先日に引き続きの飲み過ぎ食べ過ぎウエスト3センチ大きくなり、計りはしなかったけど体重は3キロオーバーでしょう。

14日は博物館やお土産店巡り、昼食は二手に分かれて我々は佐治工業の佐藤さんの案内で新富ソバへ。そこでパストガバナーの酒井さんも合流し、食事後は酒井氏の別宅に。奥さんの趣味のDIYを見て説明を受けました

が、それは玄人裸足のものでした。帰りの新幹線の時間も迫る中、今は住んでいない本宅の大豪邸にも案内してもらいました。おんぶに抱っここの至れり尽くせりの大接待を受けました。高鍋RCも3年後は50周年です。覚悟をしに来たようなものでした。報告事項は沢山ありますが、私が喋るとこの後の甲斐君の卓話と重複するので、ここで終わります。

それにしても米沢上杉ロータリークラブ会員の方々のロータリアンとしての思いは本物ですね。私の年度も後2か月足らずではありますが、見習わなければならぬとつくづく思う米沢上杉ロータリークラブ訪問でした。本日もロータリーをお楽しみください。

### □幹事報告 ＜文書案内＞

- \*米沢上杉RC 会長幹事より  
創立60周年式典のお礼状
- \*ロータリー財団セミナーの  
内容変更の件
- \*地区テーマバッチ販売の件  
(単価=1,000円)

### 幹事 石田 喜克 君



### □米沢訪問報告

地区大会等 報告担当の甲斐です。

今回は、『米沢上杉ロータリークラブ60周年記念式典』の報告を致します。

まず、今回なぜ参加をしたかと言いますと、『行った事が無い!』とりわけ『東北地方はどういう所だろう?』が主な理由であります。では、どうだったか? → 正解でした。すごく良い所でした。

伺った初日より米沢上杉ロータリークラブの厚いご厚意にて、豪華な食事や美味しいお酒をたんまりと頂きました。また、上杉鷹山公のご当地に当り、『米沢藩主上杉家墓所』や『上杉神社』など各所案内を頂きましたが一番の見物が法音寺(上杉家の御霊所)に伺った際、回廊廻りの見物並びにわざわざ設けて頂いた来席からの園児による踊りやおみこしがあり、何度も米沢に訪れている石田幹事も初めてご覧になられたとの事で、ものすごくタイミングが良く『モッテルな!』と思いました。

尚、上杉家に関する歴史上の事につきましては、この後、お話されます緒方先生にお問い合せ下さい。なにぶん『夜の部担当』でしたのでよろしくお願い致します。続きまして式典の報告を致します。

地区クラブ並びに友好クラブを含む約300名出席による盛大な式典でありました。

◆第1部の記念式典では、記念事業の報告や来賓の挨拶等、滞りなく終了しました。

(省略、割愛します。)

◆第2部では、元巨人の宮本和知(かずとも)さんの記念講演があり、現在、ジャイアンツアカデミー校長や女子野球アドバイザーをさせているとの事でした。活躍をされていた頃、ちょうど中学校で野球をしていた私にとっては食い付き気味に話を聞かせて頂きました。『オリンピックの金メダルを持参されていましたが・・・』齊藤、楨原、桑田投手の三本柱の中で、唯一、左投げが宮本さんだけであった為、活躍の場があったエピソードや選手にアドバイスする際、欠点を伝えた後に長所も最大限に褒める(伸せる)話術、宮崎キャンプに女子選手を参加させ、手の平の豆が潰れ、血が落ちてでもバッティング練習に励む(練習に飢えている)姿をプロの選手にみせているなど、良い講演でありました。(ちなみに、一番苦手な球団は、阪神ファンとのことでした。)

◆第3部の記念祝賀会では、書道とピアノのアトラクションや米沢上杉ロータリークラブのお祝いみこし、我が高鍋ロータリークラブも壇上で、体を張ったお祝いを表現しました。考案された長濱委員長、お疲れ様でした。

最後に、3年後、高鍋ロータリークラブも50周年式典を開催するに当り、

- ① 50周年に接して、クラブとしてのどの様なことをするのか(事業開催)
- ② 式典で何を行えば良いのだろうか?
- ③ お見えになる方に対する配慮(おもてなし)などについて、非常に良い経験ができたのかなと思っております。

尚、次回は内部卓話を致します。福岡委員長ご迷惑お掛けしましてすみません。よろしくお願い致します。

### □2023-24年度のための地区研修・協議会報告



会長エレクト 中武功見君



高橋康朗君

### 2023-2024年度RI テーマ「世界に希望を生み出そう」



### 2023-2024年度地区のテーマ

「平和を求め、希望あふれる、  
明るいロータリーライフを進めよう」

## 2023-2024年度の予定

地区大会開催日 10月13日(金)～15日(日)  
場所 シーガイアコンベンションセンター

公式訪問 10月26日(木)

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか



ソングリーダー 石田幹事



ピアノ演奏 森さん

## □BOX披露 親睦活動委員長 桑野 倫夫 君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

【野添勝久君】先週より米沢上杉RC60周年参加ご苦労様でした。とても楽しく勉強にもなりました。

【長濱博君】誕生日お祝いのお返しとして。米沢上杉RC60周年記念式典参加ご苦労様でした。国際奉仕委員会のメイン行事を無事に終わりました。感謝

【岩村文夫君】老人ゴルフに連れて行ってもらってありがたい。4位の賞金です。

【曾我部幸夫君】誕生日祝いのお返しとして。

【甲斐宏昌君】米沢ではお世話になりました。今後ともよろしくお願ひします。



## □出席報告 出席委員 児玉 幸則 君

### 出席状況 (5/18)

会員数	41名
出席会員数	31名
ホーム出席率	70.00%
修正出席率	82.50%



本日の食事

## 「ロータリーの目的」

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

- 第1. 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第2. 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
- 第3. ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。
- 第4. 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

## ロータリアンの行動規範

ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択された。

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1) 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2) 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3) 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4) ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5) ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する